

Cuba: realizan exploración integral de hidrocarburos



La Habana, 2 oct (RHC-PL) El balance de recursos, de reservas de hidrocarburos, y la exploración integral en sectores terrestres de la Franja Norte de Crudos Pesados en la República de Cuba, es una de las líneas de estudio del Ceinpet.

De acuerdo con el director de Negocios del Centro de Investigaciones del Petróleo (Ceinpet), Jorge L. Gómez, la institución, tiene además como directrices de trabajo la exploración costa afuera en la Zona Económica Exclusiva de Cuba en el Golfo de México y recuperación mejorada de petróleo mediante estimulación de pozos.

Asimismo, lleva a cabo, entre otros, estudios especializados de lodos y cementos para optimizar la perforación de pozos de petróleo, investigaciones aplicadas al mejoramiento de crudo cubano y la ejecución y actualización de los estudios, tecnologías y técnicas aplicadas a los combustibles de transporte (gasolinas, turbocombustibles y diesel).

La entidad además desarrolla productos mejoradores de propiedades de combustibles derivados del petróleo.

Igualmente, monitorea y controla la calidad del aire y de la contaminación de los residuales líquidos en las instalaciones de la Unión Cuba-Petróleo (Cupet), desarrolla e implementa prácticas de producción

más limpia, aplica la biorremediación de suelos y busca soluciones técnicas para el control de la protección anticorrosiva.

El Ceinpet presta servicios técnicos geológicos, entre estos: estudios integrales a pozos durante y después de la perforación, análisis estructural en condiciones geológicas de cinturones plegados y evaluación del potencial de hidrocarburos de sectores en exploración.

Otros servicios técnicos Son: Geofísica, producción, catálisis, refinación, ambiental-corrosión y tecnologías complementarias.

De acuerdo con Gómez, actualmente la institución ejecuta varias inversiones, entre las que destaca la construcción de un centro para el procesamiento sísmico, que debe comenzar a funcionar el venidero año, y la remodelación de su estructura y creación de un edificio nuevo.

Surgió en 1996 a partir de la fusión de dos centros de reconocida trayectoria investigativa, con resultados y aportes en la actividad petrolera: el Centro de Investigaciones Químicas y el de Investigaciones y Desarrollo del Petróleo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/143163-cuba-realizan-exploracion-integral-de-hidrocarburos>



Radio Habana Cuba